

Personalrat der Rechtsreferendar:innen am Landgericht Bonn



**Landgericht
Bonn**

Wir als Personalrat vertreten die Interessen der Referendar:innen gegenüber dem Landgericht Bonn. Nachdem in Bonn im Zuge der Corona-Pandemie längere Zeit kein Personalrat für Referendar:innen gewählt wurde, freuen wir uns sehr, diese Aufgabe nun übernehmen zu dürfen. Wir verstehen uns als Sprachrohr der Referendar:innen und Schnittstelle zur Verwaltung des Landgerichts. Gemeinsam mit der Ausbildungsleitung arbeiten wir stetig daran, das Referendariat am Landgericht Bonn angenehmer zu gestalten. Denn wir alle wissen um die Schwierigkeiten rund um das Referendariat. Darum bieten wir niedrigschwellige Unterstützung an und ermutigen die Referendar:innen, sich mit Fragen, Sorgen, Kritik und Verbesserungsvorschlägen an uns zu wenden.

▪ Erreichbarkeit

Wir sind erreichbar unter pr@referendariat.lg-bonn.nrw.de. Über Social Media sind wir auf unserer Instagram-Seite **@refpersonalratbonn** auch über Privatnachrichten erreichbar. Wir stellen auf der Seite regelmäßig unsere Aktivitäten und wichtige Hinweise zum Referendariat ein. Derzeit planen wir eine Vernetzung der AG-Sprecher:innen aufzubauen. Bei Interesse bitten wir um Kontaktaufnahme über unsere Mailadresse oder über Instagram.

▪ Mitglieder des Personalrats in der Wahlperiode 2024/2025

Tobias Weiß (Vorsitzender), Caterina Karch (stellvertretende Vorsitzende), Francesca Hehl (Mitglied im Bezirkspersonalrat), Celine Düker (Vertrauensperson), Anna Okoh (Vertrauensperson), Elif Köksal, Ines Lütke Wenning, Kai Mellinghoff

▪ Vertrauenspersonen

Als erste Ansprechpartnerinnen für persönliche Anliegen jeglicher Art, die mit dem Referendariat im Zusammenhang stehen, wurden Celine Düker und Anna Okoh als Vertrauenspersonen ernannt. Diese sind ebenfalls unter der Mailadresse pr@referendariat.lg-bonn.nrw.de erreichbar. Bitte gebt als Betreff das Stichwort „Vertrauen“ an, damit eure Nachrichten ausschließlich von unseren Vertrauenspersonen bearbeitet werden.

▪ Die Wahl des Personalrats

Die Wahl des Personalrats findet jedes Jahr im Herbst statt. Wählbar sind Referendar:innen, die sich am Wahltag seit mindestens drei Monaten im Referendariat befinden und noch mindestens vier Monate des Referendariats vor sich haben. Der Personalrat ist ein bedeutsames Mittel, um die Interessen und Bedürfnisse der Referendar:innen gegenüber dem Landgericht Bonn durchzusetzen. Wir würden uns daher sehr freuen, wenn der Personalrat beständig bleibt und damit eine wichtige Verbindung zwischen den Referendar:innen und dem Landgericht schaffen kann. Darum ist es wichtig, dass jedes Jahr ein Personalrat zustande kommt. Fragen zur Kandidatur, den Aufgaben und dem Arbeitsaufwand beantworten wir jederzeit gerne.

- **Bezirkspersonalrat**

Neben dem Personalrat am Landgericht Bonn gibt es den Bezirkspersonalrat der Rechtsreferendar:innen am Oberlandesgericht Köln. Er besteht aus Mitgliedern der Personalräte der Landgerichte Aachen, Bonn und Köln. Der Bezirkspersonalrat widmet sich standortübergreifenden Themen. Weitere Informationen zum Bezirkspersonalrat findet ihr unter: https://www.olg-koeln.nrw.de/aufgaben/referendarabteilung/005_jur_vorbereitung_von-a-z/zw_ref-abt_b/bezirkspersonalrat_ref/index.php.

Stand: Dezember 2024